

Laufenburg, 12. Dezember 2025

Externe Mitteilung

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie bereits in der offiziellen Mitteilung vom 16.09.2025 kommuniziert, schliessen wir die ERNE Chuchi per heute, den 12.12.2025.

Von Herzen möchten wir uns nochmals bei allen Gästen bedanken, welche uns in dieser Zeit besucht haben. Wir durften tolle gastronomische sowie gesellschaftliche Erlebnisse miteinander erleben.

Nach einer kurzen Umbauphase im Winter 2026 dürfen wir ab dem Frühling in den Genuss der neuen gewerblich genutzten Verkaufsfläche kommen. Auf jeden Fall wird dies eine Bereicherung für das Bahnhof Areal Laufenburg darstellen und die Stadt Laufenburg in ihrer Vielfalt an Einkaufsmöglichkeiten erfrischen.

Mit Freude stellen wir Ihnen den neuen Pächter vor.

Anfang März 2026 eröffnet die Velotari-Base einen modernen Treffpunkt für alle, die Radsport leben, Abenteuer suchen und Genuss schätzen. Auf renovierten, einladenden Flächen vereint Velotari künftig den Conceptstore, autorisierte Markenpartnerschaften, Werkstatt, massgeschneiderten Bikebau und eine Cantina als gemütliches Bistro & Café.

Wir freuen uns auf die neue Verkaufs- und Gastronomiefläche und wünschen der Velotari jetzt schon einen tollen und erfolgreichen Start.

Mit grossem Dank und freundlichen Grüßen



Christoph Erne

Vizepräsident des Verwaltungsrates



Giuseppe Santagada

CEO ERNE Gruppe